3学年通信

R 2. 10. 12 発行 N o. 32 文責 冨所 淳子 体育祭で、唯一残念だった のが、無観客での開催だった ことです。写真では伝えきれ ないことも多々ありますが、 臨場感をもってお伝えできる ように頑張ります!

FAM. A.

体育祭~走った!舞った!戦った!(その1)





挨拶からスタート! 開祭式は、悠太くんの



闘志がみなぎります!今年初の行事の開催に実行委員長の優志くん





準備運動は、体育の授業で取り組んだダンス。祐綺くんを筆頭に、全校生がリズムに乗って踊ります。この ダンスの基礎が、演舞のキレにつながったのだと納得しました・・・。



黄組組頭:有希さん、赤組組頭:晃大くん、青組組頭: 碧くんによる選手宣誓。ここから、今年の体育祭の、熱い戦いが始まりました。











最初の種目、 全員リレーは、 青組(3組)の 勝利。どの組も 見事にバトンを つなぎました。

雨のため、順延となった体育祭でしたが、競技も演舞も、さらにエネルギーを蓄えて臨むことができました。 どの組も、リーダーを中心に準備の段階から精一杯活動してきました。また、生徒会執行部だけでなく、専門 委員会も、それぞれの役割に責任をもち、円滑な運営に力を尽くしました。本当に、みんなの力で作り上げた 体育祭だったと思います。これまでの経験を生かして、てきぱき行動する3年生の姿はとても頼もしく、何事があっても、臨機応変に動ける力が身についてきたと感じました。